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Al Presidente del
Consiglio Comunale di Modena

Al Sindaco del Comune di Modena

INTERROGAZIONE URGENTE
(con risposta in consiglio)

Oggetto: è vero che la pista di Marzaglia è più lunga di quanto la Conferenza dei Servizi 
aveva autorizzato?

Premesso che:

• da notizie di stampa tratte dal quotidiano "Prima Pagina" il sottoscritto è venuto a sapere che 
la pista di Marzaglia è lunga 2007 metri;

• la Conferenza dei Servizi, formata dagli enti competenti a rilasciare le autorizzazioni, nel 
2007 aveva approvato il progetto con prescrizioni;

• una prescrizione disponeva che la lunghezza della pista non doveva superare i 1600 metri 
per minimizzare l'impatto ambientale ed aumentare la superficie permeabile;

considerata:
• la gravità del contenuto della notizia riportata dal quotidiano Prima Pagina;

si interroga il Sindaco e la Giunta Comunale per sapere:

• se la notizia è vera;
• se, in caso di veridicità della notizia, gli uffici preposti dell'amministrazione comunale ne 

fossero a conoscenza;
• se, in caso di veridicità della notizia, la violazione delle prescrizioni si possa configurare 

come un reato;
• in caso di veridicità della notizia, cosa intende fare il Comune di Modena per porre rimedio 

alla situazione venutasi a creare.

 
Il Capogruppo di "modenacinquestelle.it"

Vittorio Ballestrazzi
si autorizza l'invio alla stampa
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